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鉄建 NEWS 

いずみ会 

 

 

★扱っている主な材料は？ 

・主に外壁工事 

(ALC パネル、ECP(押出成形セメント板) 

・その他各種工事 

(柱脚工事、地盤改良、杭 etc) 

・板金資材 

 

★材料を納入した主な物件は？ 

・JA おとふけ(ECP 工事・地盤改良工事) 

・トマム雲海テラス 

(ウッドデッキ工事・耐火塗装工事) 

・インデアンカレー(ALC パネル工事) 

  

★部署を一言でいうと？ 

・個性派イロモノ集団 

★部署で大切にしていること･心がけて

いることは？ 

・お客様の求める工事や商品を幅広いライン

ナップで迅速に提供し、満足してもらう事を

心掛けています。 

部署内では報・連・相をこころがけ、和気

あいあいとした明るい雰囲気の部署を心掛

けています。 

9/19㈭に、いずみ会でお昼ご飯をテイクアウトして食べました。 

今回は茶房 JIN さんにメニューを考えていただいたようで、 

メイン(私はオムライスを頼みました)+ミニオードブル+スープ+デザート 

と盛りだくさんで、なんとか昼休憩中に食べることができました…！ 

美味しい料理で満腹になり、幸せな気持ちになりました～ 

オードブルには海老や栗など色々なものが入っていて豪華で、色合いも素敵でした。 

個人的に茶房 JIN さんの生クリームが大好きなので、仕事の日に食べることができ 

嬉しかったです（＾＾）またお店の方にも行き、違うメニューも食べたいと思います。 

幹事の島部さん･村瀨さん、お忙しい中準備等していただきありがとうございました。 

大浦 萌子 

↑写真はかぼちゃグラタンです！♥ 

建材部営業の皆さん 



僕の思い出の 1枚は、 

高校三年生の時 

学校祭で作ったねぶたもどきみたいなやつです。 

何故かというと 

高校生活最後 

の学校祭で、 

家に帰らずに 

1 週間友達の 

家で寝泊まり 

しながら設計 

から制作まで 

1 から考えねぶたを完成することが出来、実際に文化祭

で披露することが出来たのが思い出だからです。 

帯広鋼材センター 村田祐基 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

7月3日に安全運転管理者講習に参加致しました。 

講習会は幕別町百年記念ホールで行われたので 

すが、会場には大勢の方が集まっており駐車場に車

を停められるか心配になるほどでした。 

講習の内容は主に、 

・長距離運転、夜間運転に対して注意をすること 

・運転者の酒気帯び有無の確認（アルコールチェッ 

クや点呼などによる運転者の状態の確認）の徹底 

などでした。   

社内の営業職やトラック運転手はもちろんです

が、私自身も運転をする機会は数多くあります。 

体調の良くないときは運転を避ける。長距離運転

をする際にはこまめに休憩をとる。など、私自身徹

底するとともに安全運転管理者として他の方に

も無理な運転を避けるよう声をかけていきたいと

思っております。 
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帯広卸売センター 

親 睦 会  

8/ 

 

P
h

oto 

 

 

帯広競馬場内の「焼肉ハウスれんが」

様にて、「卸売センター親睦会」があり

ました。社員になって初めての行事に参

加させていただきました。 

 はじめは緊張もあり、なかなか言葉を

発することができませんでしたが、セン

タ ー か ら 一 緒 に 参 加 し た 村 田 課 長 代 理

や吉口さん、亀田さん、佐藤君のおかげ

で楽しく会を終えることができました。 

 聞いたところによると、10 社 88 名の

参加だったようです。内気で無口で人見

知りの自分としては、他社様との交流と

までは行けませんでしたが、次回また参

加させてもらえる機会がありましたら、

積極的に交流してみたいなと思 

います。参加させていただき 

ありがとうございました。  
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